

## Bericht Int. Wettschiessen 06.09.23

Am Mittwoch, den 6. September 2023, fand das 16. Int. Wettschiessen des Zoll Nord auf der Schiessanlage Sichtern ob Liestal statt. 170 Personen folgten der Einladung. Dieses Jahr konnte man nebst dem obligaten Rahmenprogramm (Schiesswettkampf und der Dart Trophy) seine Schiessfertigkeiten auch mit dem Karabiner unter Beweis stellen.

Die Region Zoll Nordost sandte 6 Mitarbeiter voller Vorfreude, Hoffnung, Ambitionen und Willen, den anderen Regionalebenen, Polizeikorps und Teilnehmer aus dem Ausland zu zeigen, wer hier der Meister ist.... Nun, so ganz bis nach vorne hat es nicht gereicht und der eine oder andere schmerzhafter «Ausreisser» hat es gegeben. Jedoch haben wir uns wacker geschlagen © und die eine oder andere Enttäuschung wich, als wir das leckere Mittagessen bekamen und die gemütliche Runde unter Kameraden begann.

Die Schiess-Bedingungen waren von ausser her betrachtend gut. Trocken, Sonne, Temperatur um 20°C. Doch die Sonne schien direkt auf die Scheiben, so dass diese so hell war, dass man den schwarzen Punkt auf der Scheibe nur schwer erkannte.

In der Endabrechnung konnte wir in der Kategorie Pistole 25m, Schweizer Meisterschaft BAZG (SMBAZG), mit der Gruppe Schnyder Daniel, Brunner Andreas und Wenker Marc, den guten 2. Rang erkämpfen.

Allen Teilnehmern hat es sichtlich Spass gemacht und auch dieses Jahr wurde die Kameradschaft unter den Teilnehmenden gepflegt.

Für das Schiesswesen im SV Zoll Nordost

Marc Wenker



